

Fecha: 07-10-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 3
 Cm2: 597,1
 VPE: \$ 1.435.981

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Ciudadanos desfilan en la celebración del aniversario 474 de Concepción**

Participaron más de 6 mil personas de distintas organizaciones

Ciudadanos desfilan en la celebración del aniversario 474 de Concepción

La actividad fue encabezada por el alcalde Álvaro Ortiz y la delegada presidencial Daniela Dresdner. Fueron casi tres horas de despliegue frente a la Plaza de la Independencia.

Más de 6 mil personas pertenecientes a instituciones armadas y orden, así como de la sociedad civil y reparticiones municipales; participaron del Desfile Ciudadano que conmemora cada año el aniversario de la ciudad de Concepción.

La instancia fue encabezada por el alcalde Álvaro Ortiz y la delegada presidencial Daniela Dresdner. Ambas autoridades pasaron revista a los destacamentos del Ejército, Armada y Carabineros presentes en el lugar para dar paso al izamiento de las banderas nacional y comunal con los himnos correspondientes interpretados por la Banda Instrumental del Regimiento N°6 Chacabuco.

En su discurso, el jefe comunal dijo que "en este desfile se reúnen por invitación del municipio diversas organizaciones de la comuna en un homenaje a Concepción en sus 474 años, porque tal como planteamos al llegar a la alcaldía el 2012 nosotros creemos que la ciudad la construimos entre todos y todas, sin discriminación, enfocados no en intereses particulares, sino en el bien común y ese ha sido nuestro principio hasta hoy".

La Asociación de Cuequeros y Corraleros de Chile ofreció el brindis de chica en cacho y luego dieron paso al esquinazo de cueca con decenas de parejas distribuida en la calzada de la Avenida O'Higgins.

El jefe de las fuerzas de presen-



La Asociación de Cuequeros y Corraleros dieron el vamos.

tación, Capitán Pablo Flores Riquelme solicitó a la Delegada Presidencial la autorización correspondiente para iniciar el desfile, que comenzó con un destacamento de del Batallón de Infantería N°6 "Chacabuco" con jóvenes conscriptos que están haciendo su servicio militar, seguido por una representación de la Armada apostada en la Base Naval de Talcahuano al mando de la subteniente Karla Valenzuela Montoya, y de la Escuela de Suboficiales de Carabineros Grupo Concepción, con una sección de cabos y sargentos alumnos a cargo de la Sargento Segundo Marcela Navarrete Matus.

El desfile se extendió por casi tres horas, con representantes desde Bomberos, organizaciones de infancia, adolescencia y juveniles, incluyendo la Orquesta In-



Se realizaron muestras de bailes típicos

fanto Juvenil de Barrio Norte, establecimientos educacionales, 107 agrupaciones de adultos mayores, 32 de personas con discapacidad, Cruz Roja y voluntaria-

dos, 85 de distintas disciplinas y talleres deportivos, 35 juntas de vecinos, los 7 consejos de desarrollo de centros de salud municipal, organizaciones de mujeres, del



Los personajes TRAF y Condorito llamaron la atención de los asistentes al desfile.



Fueron 35 las juntas de vecinos representadas.

programa jefas de hogar, de 157 talleres laborales, de sociedades mutualistas, pueblos originarios y migrantes, además de grupos de la diversidad y también llegó una delegación del Sindicato de Trabajadoras de Casa Particular y de agrupaciones religiosas.

Por parte del comercio, actividad económica central de la comuna, estuvieron los sindicatos de Palomeros, Frutas y Verduras, Anticuarios, Artesanos, Empren-

dedores. Se sumaron representantes de organizaciones asociadas al turismo y la cultura, estas últimas con coloridas y alegres comparsas aplaudidas por el público, con los personajes de TRAF y Condorito.

El cierre fue con las distintas direcciones municipales que prestan servicios a la comunidad, como Seguridad Pública, Gestión del Riesgo y Emergencias, Salud y Medio Ambiente.